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令和６年度第１２回大学院医歯学総合研究科教授会議事要旨

日 時  令和７年２月５日（水） 14：30～16：40 

場 所  Web会議（Teams） 

出席者  64名 

欠席者  ０名 

研究科長から開会のあいさつがあった。 

〔議題〕 

第141号議案  研究科長候補者の選考について 

研究科長から、研究科長候補者の選考について、資料に基づき説明があった後、本日、天候 
不良により Web 開催となったことから、匿名性確保のため、投票方法を以下のとおり別途実施
することについて諮られ、審議の結果、承認された。 

・ 歯学科教員については、令和７年２月７日(金)11時 00分から開催の臨時歯学部教授会終了

後に投票を実施する。

・ 医学科教員については、令和７年２月７日(金)13時 30分から開催の臨時医学科会議終了後

に投票を実施する。

・ ヒトレトロウイルス学系教員、佐原教授並びに臨時医学科会議及び歯学部教授会を欠席予

定の医学科及び歯学科教員については、本会議終了後から２月７日(金)11時 00分までに医

歯学総合研究科総務課総務係にて投票を実施する。

・ 開票は、令和７年２月７日(金)開催の臨時医学科会議終了後に医学科教員立ち合いのもと

事務部で行い、研究科長より投票結果を発表するとともに、会議終了後に、研究科教授会

構成員全員にメール周知する。

・ 開票の結果、得票数末位の者が複数名おり３名を選考し得ない場合の末位の者についての

投票方法については、医学科教員は投票結果発表後に引き続き再投票し、歯学科教員並び

にヒトレトロウイルス学系教員、佐原教授及び臨時医学科会議及び歯学部教授会欠席予定

教員は、２月７日(金)臨時医学科会議終了後から２月 10日(月)正午までに再投票を実施す

る。

(当会議終了後から令和７年２月７日(金)開催の臨時医学科会議終了後までの期間に研究科
長候補者の投票が実施され、開票した結果、得票順に上位３名が選出され、学長へ推薦するこ
ととなった。) 

第142号議案 修士課程入学者選抜合格予定者の選考について 

研究科長から、修士課程入学者選抜合格予定者の選考について、資料に基づき、出願・受験

状況、合否判定の基本方針等について説明があり、審議の結果、令和７年４月入学予定の社会

人特別選抜受験者５人、外国人留学生特別選抜受験者２人の計７人を合格予定者とすることが

承認された。 
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第143号議案 博士課程入学者選抜合格予定者の選考について 

研究科長から、博士課程入学者選抜合格予定者の選考について、資料に基づき、出願・受験

状況、合否判定の基本方針等について説明があり、審議の結果、令和７年４月入学予定の一般

選抜受験者 15人、社会人特別選抜受験者 13人、外国人留学生特別選抜受験者５人の計 33人を

合格予定者とすることが承認された。 

 

第144号議案 学位授与申請（論文博士）に係る英語能力審査について 

博士部会長から、学位授与申請（論文博士）に係る英語能力審査について、資料に基づき、

２名の審査を行うことの説明があり、審議の結果、２名とも合格基準を満たしたため合格とす

ることが承認された。 

 

第145号議案 鹿児島大学桜ヶ丘地区における学術研究用の麻薬及び向精神薬の運用及び管理に 

関する規則の一部改正について 

研究科長から、鹿児島大学桜ヶ丘地区における学術研究用の麻薬及び向精神薬の運用及び管

理に関する規則について、全学規則の改正を受けて一部改正することになった旨、資料に基づ

き説明があり、審議の結果、承認された。続いて、環境安全委員から毒物及び劇物の取扱につ

いても併せて注意喚起がなされた。 

 

第146号議案 受託研究員の受入れについて 

  研究科長から、受託研究員の受入れの継続について、資料に基づき説明があり、審議の結果、

承認された。 

 

第147号議案 客員研究員の受入について 

  研究科長から、客員研究員の受入について、資料に基づき新規申請５件、変更申請 99件の説

明があり、審議の結果、承認された。 

 

第148号議案 外国人客員研究者の受入について 

  研究科長から、外国人客員研究者の受入について、資料に基づき、変更申請５件の説明があ

り、審議の結果、承認された。 

 

第149号議案 歯科診療棟・病棟の資産承継について   

研究科長から、歯科診療棟・病棟の資産承継について、病院機能のA棟移転後の歯科診療棟・ 

病棟の跡地利用として資産管理を令和７年４月１日以降大学病院より承継することについて資

料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

第150号議案 学位論文の審査について 

  研究科長から、学位論文の審査について、資料に基づき説明があり、続いて、Web 投票が実

施され、審議の結果、申請のあった課程博士６件の論文が合格とされた。 
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第151号議案 鹿児島大学大学院医歯学総合研究科ベストティーチャー賞実施要領（案）について 

  研究科 FD 委員会委員長から、鹿児島大学大学院医歯学総合研究科ベストティーチャー賞実

施要領(案)について、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

第152号議案 研究生の受入れについて 

  修士部会長及び博士部会長から、研究生の受入れについて、資料に基づき説明があり、審議

の結果、承認された。 

 

第153号議案 研究生の受入れ期間延長について 

  博士部会長から、研究生の受入れ期間延長について、資料に基づき説明があり、審議の結果、

承認された。 

 

第154号議案 令和７年度修士課程時間割について 

  修士部会長から、令和７年度修士課程時間割について、資料に基づき説明があり、審議の結

果、承認された。 

 

第155号議案 学生の休学について 

  博士部会長から、学生の休学について、資料に基づき説明があり、審議の結果、学生６名の

休学が承認された。 

 

第156号議案 学生の退学について 

  博士部会長から、学生の退学について、資料に基づき説明があり、審議の結果、学生１名の

退学について承認された。 

 

第157号議案 学生の復学について 

  博士部会長から、学生の復学について、資料に基づき説明があり、審議の結果、学生３名の

満期復学について承認された。 

 

第158号議案 学位論文の受理について 

  博士部会長から、学位論文の受理について、資料に基づき受理要件を満たしていることの説

明があり、審議の結果、課程博士 11件、論文博士１件について承認された。 

 

第159号議案 学位論文のインターネット公表について 

  博士部会長から、学位論文のインターネット公表について、資料に基づき説明があり、審議

の結果、課程博士12件、論文博士１件について承認された。 

 

第160号議案 医歯学奨励賞の推薦について 

  研究科長から、医歯学奨励賞の推薦について、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認

された。 
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第161号議案 新入生の英語力フォローアップについて   

博士部会長から、新入生の英語力フォローアップに係る、医歯学総合研究科(博士課程)の合否

判定基本方針を一部改正することについて資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

第162号議案 長期履修生の標準取得単位について   

修士部会長及び博士部会長から、長期履修生の標準取得単位について、資料に基づき説明が

あり、審議の結果、承認された。 

 

〔報告事項〕 

１  第274回教育研究評議会（１月16日開催） 

研究科長から、１月 16日開催の教育研究評議会について、資料に基づき報告があった。 

 

２  第９回全学教務委員会（１月28日開催） 

教務委員から、１月 28日開催の全学教務委員会について、資料に基づき報告があった。 

 

３  ①第10回医歯学域会議(メール会議） 

  ②第11回医歯学域会議(２月３日開催) 

研究科長から、１月 16 日から２月３日開催の医歯学域会議について、資料に基づき報告が

あった。 

 

４  第11回研究科運営会議（２月３日開催） 

研究科長から、２月３日開催の研究科運営会議について、資料に基づき報告があった。 

 

５  第５回研究科国際交流委員会(１月10日開催) 

国際交流委員会委員から、１月 10日開催の研究科国際交流委員会について、資料に基づき報

告があった。 

 

６  第２回研究科FD委員会（１月29日開催） 

FD委員会委員長から、１月29日開催の研究科FD委員会について、資料に基づき報告があった。 

 

７  第13回研究科教育委員会修士部会（１月29日開催） 

修士部会長から、１月29日開催の研究科教育委員会修士部会について、資料に基づき報告が

あった。 

８  ①第14回研究科教育委員会博士部会（１月31日開催） 

  ②第15回研究科教育委員会博士部会（２月３日開催） 

博士部会長から、１月31日及び２月３日開催の研究科教育委員会博士部会について、資料に

基づき報告があった。続いて、博士部会にて継続審議となっている博士論文の要件(テーシス形

式)及び学位論文公開審査時の審査委員の人数について審議状況の報告があった後、意見交換が

なされ、その結果をふまえ、引き続き博士部会で継続審議することが報告された。 
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９  第10回病院運営会議（１月29日開催） 

病院長から、１月 29日開催の病院運営会議について、資料に基づき報告があった。 

 

10  「地域中核・特色ある研究大学強化促進事業」について（バイオバンク関係） 

研究科長から、「地域中核・特色ある研究大学強化促進事業」について、研究協力課より採

択の連絡があり、令和７年４月以降バイオバンクの設置準備が始まるため、現在会議室として

使用している医歯研棟３の２階の部屋は今後明け渡す予定である旨報告があった。 

 

11  奨学寄附金の受入れについて 

研究科長から、奨学寄附金の受入れについて、資料に基づき報告があった。 

 

12  受託研究の受入れについて 

研究科長から、受託研究の受入れについて、資料に基づき報告があった。 

 

13  建物毎電力使用量について 

研究科長から、建物毎電力使用量について、資料に基づき報告があった。 

 

14  第13回研究科企画委員会（２月３日開催） 

２月３日開催の研究科企画委員会について、資料による報告があった。 

 

15  教員の異動について 

教員の異動について、資料による報告があった。 

 

〔その他〕 

１  佐野学長退任記念特別講義について 

研究科長から、佐野学長退任記念特別講義について、あらためて資料に基づき開催について案内

がなされた。 

 

２ 令和７年度科研費応募状況に応じた部局等予算からの控除について 

研究科長から、令和７年度科研費応募状況に応じた部局等予算からの控除について、学長か

ら通知があった旨、資料に基づき説明があった。 

 

３ 周辺地域での喫煙事例の報告に係る注意喚起について 

研究科長から、11月 27日付けで通知のあった周辺地域での喫煙事例の報告に係る注意喚起 

について、資料に基づき、あらためて注意喚起がなされた。 

 

１月８日開催の令和６年度第 11回大学院医歯学総合研究科教授会議事要旨について、承認され
た。 

 

※次回大学院医歯学総合研究科教授会 令和７年３月５日（水）１４時３０分 
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（以 上） 


